



いちごぐみたよ



尚徳福社会 坂戸保育園 2018. 5

いちご組がスタートしてから1か月が経ちました。子どもたちは園生活に少しずつ慣れてきて、笑顔もたくさん見られるようになってきました。お部屋や廊下などではハイハイしたり、つかまり立ち・伝い歩きなどを楽しんでいる子どもたちです。今月は、外に出てたくさん遊びたいと思っています。



5月生まれのお友だち
おたんじょうびおめでとう



離乳食っておいしいなあ

日が経つごとに、保育園での食事もしみじみな時間になってきました。泣いていても、給食が運ばれてくると泣き止む子がいたり、「早くちょうだい！！」とばかりに体を揺らして欲しがる子がいたりしています。ご飯を口元へ運ぶとかわいらしい口を大きく開けてパクリと食べて満足そうです。ミルクを受けつけない子も今では「のみたいよ！！」アピールし、保育者の目を見ながら安心して飲み干すことができるようになってきました。

日に日に食べる量・飲む量が増え、ごきげんで給食を食べている子どもたちに毎日成長を感じています。



お部屋での遊び

お部屋では、音が鳴る玩具が好きな子どもたち。手を伸ばしては「カラカラ♪」「リンリン♪」と音を鳴らして楽しんでいます。その中でもペットボトルのマラカスが人気です！！お友だちが使っていると「ぼくもー」「わたしもー」と取りに行く姿が見られます。最近は、保育者が歌を歌うと身体を左右に動かしたり、手を叩いたりとして一緒に楽しんでくれます♪



・日中の寒暖差がありますので、半そでと薄手の長袖をご用意ください。
また、動きも活発になってきますので動きやすい服装でのご協力をお願いします。

